

# Francisco José Delgado ya es el nuevo director del Centro Penitenciario de Los Rosales

El cordobés, licenciado en Derecho y funcionario desde 1987, se reunió en la mañana de ayer con el delegado del Gobierno

J. A. / CEUTA

Francisco José Delgado Aguilera ya es el nuevo director del Centro Penitenciario de Los Rosales, sustituyendo en el cargo a Juan Hernández Rebollo.

En la mañana de ayer, el delegado del Gobierno, Francisco



Imagen de la reunión de ayer.

## Centros

### EN LOS QUE HA TRABAJADO

Delgado ha ejercido su actividad en Córdoba, Málaga, Las Palmas y El Puerto de Santa María.

Antonio González, recibió en su despacho al nuevo responsable de la penitenciaría ceutí.

Nacido en Córdoba, Delgado es licenciado en Derecho y funcionario del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias desde 1987. Además, ha sido juez sustituto en provisión temporal.

En su trayectoria profesional ha ejercido su actividad en dis-

tintos centros penitenciarios de la península, como los de Córdoba, Málaga, Las Palmas de Gran Canaria y El Puerto de Santa María (Cádiz).

Sus últimos destinos han sido en el Puerto II y el Puerto II, en este último ocupando el puesto de Subdirector de Régimen.

## La UGR organiza unas jornadas de Ingeniería Informática

Durante el acto se expondrán trabajos realizados por los alumnos participantes

J. A. / CEUTA

El Departamento de Organización de Empresas de la Universidad de Granada (UGR), en concreto el profesor de la asignatura Ingeniería, Empresa y Sociedad, José Aureliano Martín Segura, organiza las I Jornadas de Ingeniería Informática, Empresa y Sociedad. Tendrá lugar en el salón de actos de la Facultad.

Entre los objetivos marcados está que los alumnos conozcan el concepto de empresa y las principales funciones de esta en la Economía o reflexionar sobre la responsabilidad social corporativa de las empresas del sector de las TIC. Durante la celebración del acto se expondrán trabajos con componentes informáticos realizados por los alumnos del IES Puertas del Campo y de la UGR. Colaboran también los profesores Javier Almenta Pozo y Beatriz Prieto Campos.

## El 88,7% de las empresas no cumple con la Protección de Datos

Alcatraz dice que en la ciudad autónoma solo 405 empresas cumplen la normativa

El Faro / CEUTA

El 88,77 por ciento de las empresas ceutíes no cumple con la Ley Orgánica de Protección de Datos (LOPD), según una nota de prensa enviada por Alcatraz.

En esta línea, indica que el número total de empresas que cumplen con la LOPD es de 405, lo que representa el 11,23 por ciento del total. Durante el ejercicio de 2010, se adaptaron a la Ley Orgánica de Protección de Datos 149 centros productivos, lo que supuso un incremento del 36,79 por ciento.

Alcatraz asegura que la manera de intentar evitar una multa que va de los 900 a los 600.000 euros es a través de EvalGEST, una herramienta gratuita que permite determinar si cumple con la LOPD y, en función de las respuestas, informarle del grado de cumplimiento y la cuantía real con la que sería sancionado.

2ª UNIDAD A  
**-70%**

**EROSKI**  
contigo

**EN TODA**  
*La* **PERFUMERÍA**

Combina productos y marcas como quieras  
Excepto bebé, higiene íntima y parafarmacia